

SOLAN Dream Climbers

～夢に向かって一歩ずつ～

4年学年通信No. 5

Project

今年も、ビオトーププロジェクトが進んでおります。昨年度までに取り組んできた、とろぶねビオトープの問題点について話し合いました。子どもたちが話し合うなかで生まれたキーワードは、「生き物の立場に立った自然らしさ」です。より身近な自然の環境に近づけたビオトープにしていこうと方向性が定まりました。今年でこの活動は4年目に入ります。当たり前のように毎年活動があるからこそ、「なぜプロジェクトで行うのか」目的意識が薄れないよう、子ども達と共有する必要があります。そのため、そもそも自然とは何か、自然と自分にどんな繋がりがあるのか、自分の考えを深められるプロジェクトにしていきたいと思えます。





探究Day!!

5月14日(火)の探究は、フィールドワークへ行ってきました。それぞれの場所で計画書に沿って学んできてくれたことでしょう。帰りの移動では、疲れ切って眠る子もいたと報告を受けています。フィールドワークが充実した時間になったことを物語っていますね。次回の報告書の作成では、ポスター型、レポート型など、それぞれ

の表示方で表現していきます。個性あふれる報告書ができあがるのが楽しみです。
ご家庭でフィールドワークのご用意をいただいたり、保護者サポーターとして引率にご協力いただきありがとうございました。





日間賀島宿泊体験

いよいよ日間賀島宿泊体験まで、残り約2週間になりました。活動内容が明らかになり始め、子どもたちの期待感も高まっていることでしょう。

さて、みなさまは『暑熱順化』という言葉をご存知でしょうか。暑熱順化とは、体を暑さに慣れさせることをいいます。毎年5月下旬には、30℃近くまで気温が上がり

ます。子どもたちが日間賀島で熱中症にならないためにも、少しずつ屋外での活動時間を増やしていければと思います。そして、日間賀島では、たくさんの学びが得られるようにしていきたいです。